

propiación de la parcela número 46, sita en el polígono «San Antonio», de Cuenca, se ha dictado con fecha 15 de enero de 1969 sentencia, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que debemos declarar y declaramos la desestimación de los recursos acumulados promovidos por el Procurador de los Tribunales don Basilio Leiva Ausín, en nombre de don Jesús Torralba Cuevas y don Reyes González Guadalajara, contra la Orden del Ministerio de la Vivienda de veintitrés de diciembre de mil novecientos sesenta y tres, aprobatoria del expediente de valoración del de expropiación forzosa por el procedimiento de tasación conjunta del polígono «San Antonio», de Cuenca y desestimación presunta del recurso de reposición interpuesto contra ella, y contra la del veintisiete de diciembre de mil novecientos sesenta y seis, que desestimó el recurso de reposición formulado contra la primera, declarando que por no ser contrarias a derechos las mencionadas Ordenes del Ministerio de la Vivienda en cuanto a la valoración de la parcela número 46, las confirmamos expresamente, declarándolas firmes y subsistentes, reconociendo el derecho al percibo del interés legal de las cantidades en que fué valorada, en cuanto no hubieran sido satisfechas o depositadas en forma legal, absolviendo a la Administración en cuanto a las demás pretensiones de la demanda, sin hacer especial declaración en cuanto a costas.»

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1956.

Lo que comunico a V. I. a los efectos oportunos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 1 de marzo de 1969.—P. D., el Subsecretario, Blas Tello Fernández-Caballero.

Ilmo. Sr. Director-Gerente de Urbanización.

## ADMINISTRACION LOCAL

*RESOLUCION de la Diputación Provincial de Vizcaya por la que se convoca a los propietarios afectados por la expropiación de fincas a ocupar, con destino a la construcción de la Universidad de Bilbao.*

Aprobada por Decreto 288/1969, de 20 de febrero, la ocupación, con carácter de urgencia, de las fincas afectadas por el proyecto de construcción de una Universidad en Bilbao, a los efectos de lo dispuesto en el artículo 52 de la vigente Ley de Expropiación Forzosa y 56 y siguientes de su Reglamento, y siendo a cargo de la excelentísima Diputación Provincial de Vizcaya la gestión, en nombre del Estado, del expediente expropiatorio, según lo preceptuado en el artículo segundo del citado Decreto, esta Presidencia, en su consecuencia, ha resuelto convocar a los propietarios y titulares de derecho afectados, que figuran en la relación que al final se inserta, para que el día y a la hora que se señala en la citada relación comparezcan en la Sección de Patrimonio de este Palacio Provincial, Gran Vía, 25, piso 2.º, al objeto de trasladarse al propio terreno y proceder al levantamiento de las actas previas de ocupación de las fincas afectadas.

A dicho acto deberán asistir los afectados personalmente, o bien representados por una persona debidamente autorizada para actuar en su nombre, aportando la documentación acreditativa de su titularidad (bien certificado del Registro de la Propiedad, o escritura pública, o sus fotocopias, etc.), el recibo de la contribución que abarque los dos últimos años o fotocopias de los mismos, manifestando los nombres de los arrendatarios y demás titulares de derecho personal que afecte a los bienes y derechos relacionados. Los afectados pueden hacerse acompañar a su costa de sus Peritos y un Notario, si lo estiman oportuno.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 56-2 del Reglamento de Expropiación Forzosa, los afectados, así como las personas interesadas por ser titulares de derechos reales o intereses económicos directos sobre los bienes afectados, podrán formular por escrito ante esta excelentísima Diputación, hasta el día señalado para el levantamiento del acta previa, alegaciones a los solos efectos de subsanar los posibles errores que se hayan podido padecer al relacionar los bienes y derechos que están afectados.

Parcelas: 5 y 7, polígonos 3 y 29, polígono 4. Propietario: Don Pascual Bilbao Libano. Día 11 de abril de 1969, a las once horas.

Parcelas: 6, 8, 9, 20 y 21, polígono 3. Propietario: Don Celsino Gorocica Urrutia. Día 11 de abril de 1969, a las once horas.

Parcelas: 24, 25, 27 y 28 e inmueble, polígono 3. Propietarios: Doña Juana y doña Pilar Gorocica. Día 12 de abril, a las once horas.

Parcelas: 54, 55 y 64, polígono 3. Propietario: Don Robustiano Gorocica Urrutia. Día 12 de abril de 1969, a las once horas.

Parcelas: 4, 5, 6, 7 y 8 e inmueble, polígono 4. Propietario: Don José Ramón Bilbao Unibaso. Día 14 de abril de 1969, a las once horas.

Parcelas: 5, 9 y 21, polígono 8. Propietario: Don Justo Sarría Olabarrieta. Día 14 de abril de 1969, a las once horas.

Parcela 89, polígono 4. Propietario: Don Adrián Olabarrieta. Día 15 de abril de 1969, a las once horas.

Parcelas: 3 bis y 16 e inmueble, polígono 8. Propietario: Don José Luis Jaureguizar. Día 15 de abril de 1969, a las once horas.

Parcelas: 59 y 82, polígono 3. Propietario: Don Alfonso Bilbao Unibaso. Día 16 de abril de 1969, a las once horas.

Parcela 60, polígono 3. Propietario: Don José Garay Olabarrieta. Día 16 de abril de 1969, a las once horas.

Parcela 56, polígono 3. Propietario: Don Gabriel Ugarte Gondra. Día 17 de abril de 1969, a las once horas.

Parcela 58, polígono 3. Propietario: Doña Bonifacia Mezo Ugarte. Día 17 de abril de 1969, a las once horas.

Parcela 24, polígono 4. Propietario: Herederos de don Manuel Azcue. Día 17 de abril de 1969, a las doce horas.

Parcela 22, polígono 4. Propietarios: Don Antonio y don Vicente Barceña Basañez. Día 18 de abril de 1969, a las once horas.

Parcela 77, polígono 4. Propietario: Don Valentín Zarraga. Día 18 de abril de 1969, a las once horas.

Parcela 80, polígono 4. Propietario: Don Julián Udondo. Día 18 de abril de 1969, a las doce horas.

Parcela 74, polígono 4. Propietario: Don Andrés Elorduy Barceña, Practicante. Día 18 de abril de 1969, a las doce horas.

Parcelas: 73 y 86, polígono 4. Propietario: Don Pedro Villalabeta. Día 19 de abril de 1969, a las once horas.

Parcela 12, polígono 4. Propietario: Don Benito Sarría. Día 19 de abril de 1969, a las once horas.

Parcela 88, polígono 4. Propietario: Don Donato Sangroniz Ibarzábal. Día 19 de abril de 1969, a las doce horas.

Parcela 98, polígono 4. Propietario: Don Domingo Achalandabaso. Día 21 de abril de 1969, a las once horas.

Parcela 95, polígono 4. Propietario: Don Eusebio Iturralde. Día 21 de abril, a las once horas.

Parcela 96, polígono 4. Propietario: Don Teodoro Iturbe. Día 21 de abril de 1969, a las doce horas.

Parcela 2, polígono 4 e inmueble. Propietario: Don Roberto Bilbao Unibaso. Día 21 de abril de 1969, a las once horas.

Parcela 10 e inmueble, polígono 8. Propietario: Don Francisco Achalandabaso. Día 22 de abril de 1969, a las once horas.

Inmueble, polígono 8. Propietario: Don Juan Achalandabaso. Día 22 de abril de 1969, a las once horas.

Parcela 59, polígono 8. Propietario: Herederos de don Ezequiel Olabarrieta. Día 22 de abril de 1969, a las doce horas.

Parcelas: 6 y 55, polígono 8. Propietario: Don Isidro Barceña. Día 23 de abril de 1969, a las once horas.

Parcela 56, polígono 8. Propietario: Doña María Uriarte. Día 23 de abril de 1969, a las once horas.

Parcela 57, polígono 8. Propietarios: Doña Luisa, don Antonio y don José Luis Dobaran Vide, y don Jesús Zabala Goicoechea. Día 23 de abril de 1969, a las doce horas.

Parcela 1, polígono 8. Propietario: Don José María Olabarrieta Azcue. Día 24 de abril de 1969, a las once horas.

Inmueble, polígono 8. Propietario: Don Tomás Olabarrieta Basaras. Día 24 de abril de 1969, a las once horas.

Parcela 2 bis, polígono 8. Propietario: Doña Estefanía Basaras Unibaso. Día 24 de abril de 1969, a las once horas.

Parcelas: 4, 4 bis e inmueble, polígono 8. Propietario: Don Víctor Arondo Soriana. Día 25 de abril de 1969, a las once horas.

Parcela 20, polígono 8. Propietario: Don Víctor Arondo Soriana y don José Bilbao. Día 25 de abril de 1969, a las once horas.

Parcela 18 e inmueble, polígono 8. Propietario: Don Jesús Zarraga Bilbao. Día 25 de abril de 1969, a las doce horas.

Parcela 62 e inmueble, polígono 8. Propietario: Don Tomás Arechabaleta. Día 26 de abril de 1969, a las once horas.

Inmueble, polígono 8. Propietario: Don Tomás Elxepuru So-  
dupe. Día 26 de abril de 1969, a las once horas.

Parcela 2 e inmueble, polígono 8. Propietario: Cooperativa Agrícola Ganadera de Erandio. Día 28 de abril de 1969, a las once horas.

Parcela 91, polígono 4. Propietario: Herederos de don Mariano Achalandabaso. Día 28 de abril de 1969, a las doce horas.

Bilbao, 22 de marzo de 1969.—El Presidente.—2.398-C.